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Auftragsvergaben 

• Die Büromöbelausstattung des Bürgerservices 
• Die HLS-Planung und Elektroplanung zur Errichtung einer 5-gruppigen Kita in 

He  
• Die HLS — Planung und Elektroplanung zur Erweiterung Kita Eichen um 2 Gruppen 
• Die Vergabe der Installation der Sektionaltore, der Estricharbeiten, der Fliesenarbeiten 

und der Bodenbelagsarbeiten im Rahmen der Errichtung eines FVVGH Eichen 
• Sanierung der Treppenanlage Höchster Straße - Schulstraße 

Historie zum Feuerwehrgerätehaus Eichen abgeschlossen Rückbau der Werkhalle und 
Bodensanierungsarbeiten vom  RP  abgenommen 

Die Rückbauarbeiten der bestehenden Werkhalle eines Garten- und Landschaftsbaubetriebes 
sowie die notwendigen Bodensanierungsarbeiten auf dem Grundstück des neuen 
Feuerwehrgerätehauses in Eichen sind abgeschlossen. 
Der Abbruch der Halle sowie der sanierungsbedingte Bodenaustausch auf Kosten der 
Ursprungseigentümer wurden fachgerecht durchgeführt und gutachterlich begleitet. Die 
entsprechende Dokumentation wurde dem Regierungspräsidium Darmstadt zur Prüfung vorgelegt. 
Von dort liegt nun die Bestätigung vor, dass für den Bereich des Feuerwehrgerätehauses sowie 
dessen Freiflächenbereich keine weiteren Bodensanierungsarbeiten notwendig werden. 
Unterdessen schreiten die Bauarbeiten am Neubau des Feuerwehrgerätehauses voran. Die 
Fertigstellung wird bis September 2021 erfolgen. 

Pachterlass zur Unterstützung der Gastronomie in den städtischen Bürgerhäusern 
Für die Gaststätten VVSH, BGH, MZH und  Hess.  Hof wird für die Monate Januar bis März 2021 die 
Pacht erlassen. 

Dauerberichtspunkte 

Stellenwiederbesetzung  
Es gab keine neuen Stellenfreigaben. 

Aktueller Kontostand  
Der Kontostand der Stadtkasse beträgt am 15.02.20212. im Haben 1.029.249,17€. 

Prüfungssachstand Baulandoffensive Hessen (Antrag der CDU-Fraktion betreffend  
Aufstellungsbeschluss des Bebauungsplans für das Mischgebiet B521)  
Eine anstehende Sachverhaltsklärung bei der Bauland-Offensive steht derzeit noch aus. In 
den kommenden Wochen sollen weitere Nachrichten seitens der Bauland-Offensive 
erfolgen. Die Überarbeitung des Entwurfs der Machbarkeitsstudie zu Eichen liegt der 
Verwaltung aktuell noch nicht vor. 

Gerhard hulther& 
Bürgermeister 
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